



**srt | Valais**

**Société des auditeurs-télespectateurs  
de la RTS | Membre de RTSR**

## Rapport du Président de la SRT Valais

### 2006

C'est sur les chapeaux de roues qu'a démarré l'année de grâce 2006 puisque le Comité élargi a aménagé, à fin janvier déjà, une rencontre agendée pour recevoir M. Alexandre Bochatay, rédacteur en chef adjoint de l'Actualité à la Télévision Suisse Romande et plus spécialement en charge des régions. M. Bochatay s'est évertué à présenter la nouvelle formule du TJ et il a évoqué les différentes étapes de la mise en place des bureaux régionaux ainsi que la multiplication des collaborateurs. De main de maître il nous a prouvé qu'il s'agissait de maintenir la sensibilité propre à chaque région. Cette manifestation a rencontré un vif intérêt de la part des personnes présentes qui ont posés moult questions auxquelles M. Bochatay a répondu avec beaucoup de finesse et d'à-propos.

Ce départ en fanfare n'a pas rencontré le même enthousiasme par la suite puisque les différentes personnes contactées pour animer les autres rencontres n'ont pas donné la suite positive que l'on pouvait attendre. La plupart des vedettes que le président avait essayé de contacter n'ont pas répondu positivement aux sollicitations malgré l'optimisme affiché au départ.

Durant le reste de l'année, les délégués aux différentes commissions ont accompli leur mission au Conseil d'administration pour M. Jean-Marie Cleusix, à la présidence du Conseil des programmes pour M. Yann Gessler. Il était assisté dans cette tâche par Mme Françoise de Preux et M. Michel Clavien. La Commission du Médiaic était assurée par Mme Françoise de Preux qui a vu M. Guillaume Bonvin l'épauler avec beaucoup de succès pour prendre partiellement le relais en fin d'année.

Le Comité a été représenté également au Salon du Livre de Genève par Mme Maria Gessler, secrétaire générale pour le Valais accompagnée de Mme Françoise de Preux dont l'activité débordante doit être soulignée. Et cela d'autant plus que lors d'une émission enregistrée par la RSR à Verbier, Aqua Concert, Mme de Preux collaborait également avec Mme Gessler et M. Sahli pour représenter notre association dans la station bagnarde.

L'assemblée générale ordinaire de la société s'est tenue dans une des salles de l'Aéroport de Sion. Après la partie administrative envoyée rapidement, les responsables valaisans délégués aux différentes instances romandes se sont exprimées pour donner un bref résumé de leur activité au sein des conseils et comité dans lesquels ils ont fonctionné au cours de l'année. Les péripéties de l'élection démocratique du successeur de M. Cavadini ont fait l'objet de quelques explications qui ont nécessité quelques compléments de la part des participants. Cette partie statutaire a été suivie d'une causerie animée par Mme Nicole Tornare, cheffe du programme de RSR-La Première. Cette dernière nous a fait part en détail de son activité professionnelle. Son enthousiasme débordant ainsi que sa faconde ont permis aux membres présents de se familiariser avec la Première.

L'année qui était partie en fanfare avec tambours et trompettes s'est poursuivie dans le calme et le repos bienvenu de la bonne saison pour se terminer en apothéose avec cette journaliste montheysanne qui nous a démontré une heure durant son enthousiasme débordant pour la profession qu'elle aime exercer.

**Jean-Dominique Cipolla**